



ようこそ先輩(夜間部)

2月3日(木) 令和2年度夜間部を卒業し、4月から『特定非営利活動法人ころん』で支援員として勤務している宮本綾さんを講師に迎え、進路講演会を行いました。最初に自己紹介と事業所の説明をしてもらいました。勤務時間や仕事内容について詳しく話してくれました。



卒業生として、高校時代の話聞かせてもらおうと、初対面の1年生も同じ学校での生活に親近感を持って話を聞いていました。進路を決めるまでに悩んだことや、社会に出て大変だったことなど、進路決定に向けて、これから参考になるエピソードをたくさん話してくれました。宮本さんから、南紀高校で生徒会や生活体験発表大会などいろいろなことにチャレンジでき、本当によかったと在校生へのメッセージをもらいました。まだまだ、仕事で悩んだりすることもあると思いますが、元気に頑張ってください。後輩のために、忙しい仕事の合間に講演会の準備をしてもらい、本当にありがとうございました。

第4回学校運営協議会

進路状況については、コロナ禍による求人への影響や、企業側の採用条件などを説明しました。また、ICTを活用した授業の促進や、長期休業中に一人一台端末を持ち帰らせてのリモート登校日や課題提出などオンラインによる端末の活用を紹介しました。委員からの質疑応答の後、スクールポリシーを提示し、来年度に向けての取組や展望を話し、本年度の運営協議会を終了しました。委員の皆さん、本校の教育活動に対し、さまざまな助言をいただき本当にありがとうございました。いただいたご意見を今後の南紀高校の教育活動に生かしていきたいと思っています。

2月17日(木)、本年度最後となる学校運営協議会が開かれました。坂本校長から今年度の取組の成果や課題を報告しました。



人権映画鑑賞会(夜間部)

2月1日(火) 夜間部で人権映画鑑賞会を行いました。「こんな夜更けにバナナかよ」という映画を鑑賞し、筋ジストロフィーという病気に対する理解を深めました。また、病気を患った主人公がワガママに振る舞う理由、そのワガママに振り回される家族やボランティアの人々の正直な気持ちを感じ取れる映画でした。これから様々な人と関わっていく中で、自分とは違う意見を持っている人と出会うことも少なくはないと思います。それでも、相手の気持ちを考えることの大切さを映画を通じて、学習できたと思います。

2月1日(火) 夜間部で人権映画鑑賞会を行いました。「こんな夜更けにバナナかよ」という映画を鑑賞し、筋ジストロフィー



3月の主な行事など

- 1日(火) 卒業式 在校生自宅学習
- 2日(水) 第4回定期考査(最終日)
- 9日(水) 一般選抜学力検査
- 10日(木) 一般選抜面接検査
- 14日(月) 進路ガイダンス(昼間部)
- 17日(木) 一般選抜合格発表
- 21日(月) 春分の日
- 22日(火) 合格者説明会
- 24日(木) 後期終業式



4月

- 5日(火) 離・退任式
- 8日(金) 前期始業式
- 11日(月) 入学式

校内の風景

いつも図書館で季節の催しにちなんで本の紹介をしています。ただいま開催中のテーマは



「ありがとうを伝えよう」です。言葉で伝えるのは少し恥ずかしいですが、カードや贈り物で気持ちを伝えることもできます。今回はメッセージカードの書き方やラッピングなどの本が展示されています。感謝の気持ちを伝えるのに季節はあまり関係ないか



も知れませんが、春は出会いと同じ数だけ別れのある季節です。卒業する先輩やお世話になった方々へメッセージを送ってみてはいかがでしょうか。